

## Semillero

ESCUELA POLITÉCNICA DEL LITORAL (ESPOL)

# EL DOCTOR WEB CONFIRMA LA NUEVA CONSULTA VÍA INTERNET

**Tres jóvenes estudiantes de la Espol diseñaron un software exclusivo para médicos. Puede ser instalado en hospitales, centros de salud y consultorios.**

REDACCIÓN GUAYAQUIL

redaccion@revistalideres.ec

Los médicos pueden contar con una nueva herramienta ideada por tres estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol). Un software que tiene varias aplicaciones y que permite optimizar el trabajo.

Se trata de Doctor web, una aplicación que funciona en un servidor a la que se accede a través de Internet y que permite al médico tener acceso a la historia clínica (estandarizada por Ministerio de Salud), enviar mensajes por celular con recetas y hasta revisar las estadísticas de enfermedades, también estandarizadas bajo la Clasificación Internacional de Enferme-



Enrique Pesantes / LÍDERES

**Mario Crespo y Luis Chiang son dos de los tres socios de Target soft.**

dades de la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

La idea fue desarrollada por tres emprendedores: Mario Crespo, estudiante de Telecomunicaciones; Luis Chiang, recién graduado de ingeniero en computación; y Chistopher Rose, egresado de Ingeniería Mecánica de la Espol.

Los tres jóvenes, de 22, 28 y 25 años se reunían los fines de semana para formalizar el negocio y crear la empresa Target soft. Para Crespo, el software como servicio es un concepto diferente, porque no está en una computadora, sino en un servidor al que se accede por Internet o por una red interna. De esa manera, explican

los tres, el médico no necesita estar en su máquina, puede acceder a la información desde un equipo con conexión a la web.

El programa también permite al médico anexar exámenes, prescripciones, incluye calendarios para la programación de citas, inventario... "Nuestros servicios son instalación, soporte, y capacitación".

Al momento ya están en la etapa de conseguir clientes. El costo referente del programa es de USD 1 000.

La idea del negocio permitió que los tres jóvenes ganaran el concurso Espol Innova de 2008, además el concurso "Socio Joven", que impulsa el Ministerio Coordinador de Desarrollo Social. En este último ganaron USD 3 000 como capital semilla. En este año firmaron el convenio para funcionar en la preincubadora de empresas de la Espol, con la guía del Centro de Emprendimiento.

Guido Caicedo, director del Centro de Desarrollo de Emprendedores de la Espol, dice que estar en la preincubadora les permitió afinar su producto, así como desarrollar el modelo y plan de negocios. Esto le facilitará crear las estrategias para su crecimiento, así como hacer las proyecciones de ganancias y al mismo tiempo ayudarles a efectuar ventas.

Caicedo añade que la idea de negocios tiene mucho potencial especialmente en el área médica, a donde va dirigido.

EN NUESTRA  
**WEB** VOTE POR EL  
PROYECTO  
[www.revistalideres.ec](http://www.revistalideres.ec)